

Marcelo, Gian Carlos y Darío: trillizos de Cuba



Por: Mariana Samper

Los intensos chubascos sobre el occidente de la mayor isla de las Antillas, cedieron por unas horas para permitir a unos padres celebrar el primer año de vida de sus hijos.

No es una historia común, es festejar el tesón de los especialistas cubanos y la persistencia de una madre, en este caso la colega Daidee Díaz Fleites, quien pudo materializar el sueño de sentir las emociones de su embarazo, a finales del 2016, por reproducción asistida.

La vida la premió con los trillizos: Marcelo, Darío y Gian Carlos.

Entonces, más que un cumpleaños común, los bebés fueron el gran motivo para reunir y agradecer a médicos, familiares, amigos, que ayudaron a Daidee y Juan Carlos durante estos 365 primeros días y un poquito más atrás, como nos cuenta la entusiasta mamá.

“Muy feliz de celebrar el nacimiento de mis 3 hijos y el logro de la ciencia cubana, una fertilización in vitro exitosa, con niños sanos. Nos reunimos amigos, familia y muchos de esos médicos que colaboraron y participaron en ese embarazo, en ese nacimiento y en la propia reproducción.”

Allí la doctora Ibis Castillo de la Nuez, una de las designadas para atender embarazadas múltiples que pasaron por la fertilización in vitro en el hospital Ramón González Coro, en La Habana declaró su satisfacción, no solo por haber colaborado en el seguimiento del embarazo, estar con la madre y la familia en momentos difíciles y apoyarla, ahora están allí felices.

Agrega que vio a los trillizos y a otros jimaguas que formaron parte también de la consulta, lo importante – subraya - es ver a los niños crecer, eso gratifica a un médico y más en mi especialidad”.

Invitada también la doctora Rosa Flores la bióloga que hace el proceso de tomar esas celulitas en la mano que después se convirtieron en esos hermosos bebés: Marcelo, Gian Carlos y Darío, que ya pesan 30 libras.

La dedicada madre apunta que solo fueron bajo peso en su primer mes de nacidos. Recuenta que fue una cesárea de urgencia con 33 semanas y 6 días, se movilizó toda la institución para que ellos estuvieran hoy gozando de salud y la vida que disfrutan junto a los padres y familia.

Dicen que quienes nacen en zurrón tienen suerte y este es el caso. No solo porque así llegaron al mundo, también – como afirma la mamá - “porque a pesar del mal tiempo anunciado insistimos en que se iba a celebrar el encuentro y lo logramos, con el sol afuera por unas horas.”

Daidee ha vivido un intenso año, junto con su esposo Juan Carlos, atendiendo a los 3 pequeños, vitales en su desarrollo, pícaros al extremo, que han convertido las cunas en medios de locomoción, las mueven para que se desplacen y estar más juntos entre ellos.

Son de muy buen apetito y cariñosos, comienzan la etapa de caminar. A toda esa dedicación añaden el aprendizaje de juegos y canciones.

Esta es la historia de vida de una familia que recibió la atención gratuita de un tratamiento tan largo y especializado como la reproducción asistida, con profesionales de alta calificación, sobre todo en valores y humanismo.

Los mismos que les dan seguimiento y se han convertidos en nuevos tíos de estos 3 cubanitos felices.

Darío, Marcelo y Gian Carlos tendrán mucho que contar a las futuras generaciones, de sus padres y de su país.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/163340-marcelo-gian-carlos-y-dario-trillizos-de-cuba>



Radio Habana Cuba